
1 

平成２０年度 第１回北名古屋市男女共同参画審議会 結果概要 

 

１ 日 時 平成２１年３月２６日（木） 午前１０時～１１時 

２ 会 場 北名古屋市東図書館 ２階 会議室２ 

３ 出席者 １６人 

      ＜委員９人（欠席１人）・市長・副市長・教育長・事務局：部長以下４人＞ 

４ 傍聴者 なし 

５ 議題等 

 (1) 市長あいさつ 

 (2) 委嘱状交付 

 (3) 出席者自己紹介 

 (4) 会長及び副会長の選任について 

 (5) 男女共同参画推進事業の状況について 

 (6) その他 

６ 会議概要 

 (1) 会長及び副会長の選任について 

    委員の互選により会長及び副会長が選任された。 

 (2) 男女共同参画推進事業の状況について 

   資料に基づき事務局説明 

  ○委員協議・抱負など 

   ・女性指導者研修会はあるが、男性指導者研修会はないのか。 

   ・全国女性会議で男性の参加も増えており、なぜ女性会議かということで、女性をとってはとい 

う意見もある。平成２１年度の全国女性会議への参加希望者は、ありますか。申し出がなけれ 

ば、事務局で調整をお願いします。 

   ・先日、卒業式に参加したが、男女混合名簿ではなかったが、混合名簿は、進んでいるのか。 

  ＜教育長＞ 

現在４校であるが、お願いをしており、今後増えてくるかと思う。目標達成に向けていきたい。 

   ・保健のときに混合だと使いにくいので、2種類を使っている。 

   ・子どもが 1年生の時に、おやじの会とのかかわりがあったが、西春小学校にしかないのかと思 

っていた。 

  ＜事務局＞ 

おやじの会の概要を説明。 

   ・社会は、人員整理が進んでおり、女性であるがゆえに不利益をこうむったというような相談は 

ないか。そのような調査をしては、どうか。 

  ＜事務局＞ 
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役所内に職業相談所があり、皆さん利用されている。女性限定として、生涯学習グループへの相 

談はない。 

   ・平成２０年度の実績で、相談員への相談がないのは、問題ではないか。審議会等の委員構成で、 

行政委員会の女性率が低い。審議会でも０の審議会が２つもある。防災会議は１人であるが、 

女性の力が重要でありもっと入るべきである。 

  ＜事務局＞ 

審議会の構成に当たっては、人事グループで女性の人材を把握しており調整はしている。 

   ・県のランキングでは、北名古屋市は、女性を含む行政委員会は６１中４４位であり、女性の活 

用状況としては、６１中９位である。審議会等に参加できるように女性も努力が必要である。 

   ・男女共同は、いろいろ問題があったときに、それぞれ対応することで、永遠のテーマと思う。 

   ・情報誌の「とらいあんぐる」を委員の皆さんはご覧になりましたか。 

    ※ 挙手２人 

   ・全国で平成２１年度に７都市が、男女共同参画宣言都市をする。愛知県内では、江南市が始め 

て宣言されます。北名古屋市もしてほしい。 

  ＜事務局＞ 

宣言都市の詳細を把握していないので、平成２１年度は、審議会を３回開催予定であり、具体的 

なことも含めて、テーマを設けて審議会で検討いただきたい。 

  ＜事務局＞ 

委員報酬の振込み案内。 

 

                                     ＜閉会 １１時＞ 


